

Jupp Opfolter holt den Titel

Groß war die Beteiligung bei der 14. Skatmeisterschaft

73 Spieler nahmen am 14. Jahresturnier der „Landshuter Fuchse“ in der Sportgaststätte des ETSV 09 Landshut teil und lieferten sich einen sportlichen Kampf um Punkte und Platzierungen. Die Schirmherrschaft übernahm erneut Oberbürgermeister Hans Rampf, welcher auch die Siegerpokale stiftete. Das Skatspielen gewinnt immer mehr an Attraktivität und beinahe wäre die Rekord-Teilnehmerzahl des letzten Jahres von 75 Aktiven erreicht worden. Es traten 73 Spieler, in der Einzelwertung und 23 Paare in der Tandemwertung an.

Zu Beginn der Veranstaltung erfolgte die Begrüßung der Anwesenden durch den Vertreter des OB, Stadtrat Hans-Peter Summer und die BSKV Präsidentin Annemarie Hasl. Er wünschte allen Spielern „Gut Blatt“ und ein gutes Gelingen für das Turnier. Anschließend gab Joachim Wenger, Vorsitzender der „Landshuter Fuchse“, den Beginn des Turniers frei. Nun begann die Jagd auf Sieg und Punkte in drei Serien á 48 Spielen nach den Regeln der internationalen Skatordnung. Nach hartem Kampf um Punkte und Positionen konnten die Platzierungen bekanntgegeben werden.

Als Sieger stand nach drei Runden Jupp Opfolter vom Skatverein „Grand Hand Ingolstadt“ mit 4709 Punkten fest. Er konnte einen klassischen Start-Ziel-Sieg feiern. Nach der ersten Runde bereits mit großem Vorsprung an der Spitze gab er das Heft nicht mehr aus der Hand und sicherte sich in überlegener Manier den Platz an der Sonne und damit die Stadtmeisterschaft 2015. Zweite wurde Marianne Holland vom SC Gäuboden Straubing, die sich mit einer starken Schlussrunde den Vize-Titel sicherte und zugleich mit 4063 Punkten beste Dame wurde, vor Ulrich Rönz von den Skatfreunden Straubing mit 3892 Punkten. Als bester Spieler des Gastgebers „Landshuter Fuchse“ erreichte Winfried Scholz den 13. Platz mit 3444 Punkten.

In der parallel durchgeführten Tandemwertung der 23 Teams (neue Rekord-Beteiligung) setzte sich die Paarung Rönz / Nitzsche (Skatfreunde Straubing), vor Marianne und Klaus Holland (SC Gäuboden Straubing) und Opfolter / Boysen (Grand Hand Ingolstadt) durch. Wie auch in der Einzelwertung, erhielten die Sieger Pokale sowie Geldpreise. Der Turnierablauf gelang reibungslos, an erster Stelle stand immer der faire Umgang der Spieler miteinander. Durch großzügige Spenden vieler Sponsoren konnten nicht nur Geldpreise für die Punkt-Besten, sondern auch Sachpreise an sämtliche Teilnehmer des Turniers verteilt werden.

Die „Landshuter Fuchse“ treffen sich jeden Donnerstag um 19 Uhr zu ihrem Skat-Spielabend in der Sportgaststätte des ETSV 09. Neue Spieler - auch Anfänger - sind gerne willkommen und werden in die Skat-Regeln eingewiesen.